

Zeitschrift:	Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber:	Comité internacional de la Cruz Roja
Band:	- (1970)
Rubrik:	Servicio internacional de búsquedas (Arolsen)

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

la comunicación por el CICR (delegaciones y Agencia) de más de 4 millones de mensajes familiares.

El secuestro de tres aviones que cayeron en poder de los movimientos palestinos impuso a la Agencia Central de Informaciones una tarea tan urgente como delicada. Solicitada de todas partes por las familias angustiadas, pudo, gracias al enlace radiofónico establecido con la delegación del CICR en Amman, informarse por la suerte de los pasajeros y de las tripulaciones y anunciar, a medida que las iba recibiendo, las noticias que le llegaban acerca de la liberación y la evacuación de los rehenes. Además, en octubre, poco después de que terminase la guerra civil, envió a Amman a uno de sus colaboradores para organizar una oficina con la misión de averiguar la suerte de los desaparecidos y asegurar la transmisión de mensajes familiares.

Por lo que se refiere al Sudeste Asiático, la Agencia Central de Informaciones ha seguido recibiendo de la República de Viet-Nam informaciones relativas a los prisioneros que se hallan en poder de las autoridades de este país. También ha seguido realizando gestiones para tratar de aclarar lo relativo a la suerte de las personas de distintas nacionalidades (periodistas, profesores, misioneros, etc.) desaparecidas en el transcurso del año en el territorio jmer.

Al margen de las tareas de actualidad, la Agencia Central de Informaciones se ocupó de numerosas peticiones relativas a la Segunda Guerra Mundial y a los conflictos que se han producido desde 1945.

Finalmente, preparó un manual destinado a las Sociedades nacionales de la Cruz Roja que trata de los distintos problemas relativos a la creación y a la organización de una oficina de búsquedas a nivel nacional.

Servicio Internacional de Búsquedas (Arolsen)

En 1970, año de su 25.^º aniversario, el Servicio Internacional de Búsquedas (SIR), cuya dirección asume el CICR desde 1955, recibió 123.329 solicitudes. Este número es ligeramente inferior a la cifra media anual de los quince años últimos (149.381), período en el transcurso del cual la cifra media más alta se alcanzó en 1957 con 203.801 solicitudes y la más baja en 1963, con 100.799 solicitudes.

Las peticiones de certificados de encarcelamiento y de residencia, que están relacionadas con la ley de indemnización que entró en vigor en la República Federal de Alemania en 1953, han constituido nuevamente la mayor parte de estas solicitudes (71.169). Las peticiones de certificados de defunción alcanzaron la cifra de 7.173; las de documentos relativos a casos de enfermedad, 6.270; las de búsquedas individuales, 5.640; y los pedidos de fotocopias, 2.208, constituyendo el resto peticiones de información diversa (30.869).

Después de haber examinado todas estas solicitudes, el SIR facilitó en 1970, 169.106 contestaciones en forma de certificados de encarcelamientos, residencia, defunción, documentos relativos a casos de enfermedad, informes, contestaciones positivas y negativas, cartas explicativas y fotocopias.

El establecimiento de fichas de referencia, para los documentos antiguos y nuevamente adquiridos, pasó de 632.006 en 1969 a 1.046.869 en 1970. La clasificación de estas fichas en el archivo central ascendió así a 1.075.265 (627.822 en 1969). Se trata del número más elevado desde hace quince años. A finales de 1970, el archivo central constaba de 30 millones de fichas.

Por último, cabe indicar que la adquisición de nuevos documentos procedentes de los campos de concentración, de la Gestapo, de las prisiones y de otros lugares de detención, así como de documentos de tipo general, fue muy importante, al igual que en los años precedentes.

Servicios logísticos

SERVICIO DE DELEGACIONES

En 1970, el CICR organizó un servicio de delegaciones cuya tarea esencial es la de reclutar y formar delegados.

En el transcurso de su primer año de actividad, el Servicio de Delegaciones trató aproximadamente 330 ofrecimientos de servicio. De este número, 65 candidatos fueron elegidos para participar en dos cursos de formación que se llevaron a cabo en el Centro de Reuniones de Cartigny (Ginebra), del 10 al 14 de mayo